どんぐりが冷たくて気持ちいいね!

木のおもちゃ展<7/19~27>

12回目になる木のおもちゃ展が幸田町立図書 館ギャラリーで開催されました。夏休み期間中と いうこともあって、子ども連れのファミリーがた くさん訪れていました。木のおもちゃやどんぐり がたくさん入ったプールで、夢中になって遊んで いました。



復活!流しそうめん!

不動ケ滝夏祭り<7/20>

今年3月に水道が完備され、トイレや東屋が新 設された不動ケ滝園地で荻不動ケ滝保存会主催に よる不動ケ滝夏祭りが開催されました。下界とは 温度差があり涼しく感じました。また、4年ぶり に「流しそうめん」も復活し、子どもも大人も流 れてくるそうめんをすくって、おいしそうに食べ ていました。



いままでの練習の成果を

子ども会ソフトボール大会<7/20・27>

第42回幸田町子ども会ソフトボール大会がとぼね運動場で開催され、今年は24チームが 参加しました。結果は、優勝が横落エンゼルA、準優勝が六栗A、3位が市場ジャイアント、 4位が里朝日Aでした。上位3チームは、8月17日に幡豆町で行われた第36回西三河4町 大会に出場し、六栗Aが優勝し、横落エンゼルAが第3位でした。



▲西三河4町大会で優勝した六栗A



▲幸田町大会で優勝した横落エンゼルA

今年は特別な彦左も登場しました

彦左まつり<7/26>

第20回幸田彦左まつりが、幸田駅前通りでにぎやかに開催されました。天下の御意見 番「大久保彦左衛門」や「一心太助」らに扮した各コミュニティや町内企業の皆さんが練 り歩き、荻谷小学校鼓笛隊や幸田文化協会民謡踊りなどもあり、とても盛り上がりました。







小さい子ってかわいい!

育児ふれあい体験<8/4・6・8・18>

くりくりひろばで幸田高校の生徒が「育児ふ れあい体験」に参加しました。赤ちゃんを抱っ こしたり、1・2才児親子とおもちゃで遊んだ り、ママたちから子育ての感動話を聞いたりし ました。最初はどうしてよいかわからず戸惑っ ていましたが、小さい子の笑顔に触れるたびに、 生徒たちの表情も和らぎ、しだいに打ち解け合っ て、楽しく触れ合い、遊ぶことができました。

おいしそうなぶどうを見~つけた!

夏休み子ども農業体験教室<8/12>

夏休み子ども農業体験教室が町内在住の小学4~ 6年生30人の参加を得て行われました。参加した 子どもたちは、ぶどう狩りをしたり、不動ヶ滝園地 でカレーライスを作ったりして夏休みの楽しい思い 出をつくりました。



今年も熱く燃えた

こうた夏まつり<8/16>

第12回こうた夏まつりが、ハッピネス・ヒル・幸田を会場に盛大に行われました。南側の 光明寺川でのポンツクをスタートに、ステージでの各種イベント、各コミュニティ等のお祭り 屋台、町民総踊り、花火大会などがあり、訪れた人たちを楽しませました。





弓道で全国5位!ソフトボールで中日本準優勝!

全国中学生弓道大会<8/16・17>・中日本総合女子ソフトボール選手権大会<8/8~10>

明治神宮で第5回全国中学生弓道大会が開催され、第62回愛知県中学校総合体育大会の女 子団体の部で優勝した幸田中学校弓道部女子チームが出場しました。結果は、5位入賞でした。 三重県で行われた第52回中日本総合女子ソフトボール選手権大会で幸田中学校ソフトボー ル部が準優勝しました。



幸田中弓道部女子



▲幸田中ソフトボール部



FAX(8)5189 5132